

# Chefs d'entreprise au féminin

« *Entreprendre au féminin* » a permis de récompenser cette année quatre projets dans la région.



**BESANÇON.** Cathy Carvalho peut avoir le sourire. Pour la quatrième édition du prix « *Entreprendre au féminin* », c'est elle qui vient en effet de se voir décerner le prix régional.

Son projet, c'est le 10 avril 2009 qu'il a vu le jour à Montbéliard, avec la naissance de la société K-Stelia. Une entreprise créée avec trois associés et qui s'est spécialisée dans le créneau des solutions multimédia innovantes au profit des professionnels du tourisme culturel.

En utilisant des applications ludiques et interactives, la société propose en l'occurrence d'amener le visiteur à s'immerger et à prendre part de façon active à la découverte d'un site, d'une œuvre ou d'une histoire.

Le deuxième prix, lui, a été remis à une Bisontine, Céline Pellegrinelli, qui a

ouvert une activité permettant d'offrir une gamme complète de services et de produits à des femmes en cours de traitement contre le cancer : des perruques aux prothèses mammaires en passant par les sous-vêtements, les maillots de bain ou les conseils en auto-maquillage.

Le troisième prix est revenu à Emilie Dotto, de Saint-Claude (Jura), pour la création d'une maroquinerie. Avec des sacs modulables entièrement réalisés à la main, elle a obtenu le label « *made in Jura* ».

Enfin, le quatrième prix a été attribué à Marie-Aude Riette, de Saint-Bresson, pour la création d'une entreprise de maçonnerie-carrelage.

Enfin, à noter qu'un prix « *spécial marrainage* » a été remis à Marie-Futur pour la création de M.co à Besançon.

Les jeunes lauréates à l'honneur.

Photo Arnaud CASTAGNÉ